



COMUNICADO PÚBLICO

“POSTURA POLÍTICA FRENTE A LA SEGUNDA VUELTA DE LAS ELECCIONES PRESIDENCIALES 2022”

Junio 17 de 2022

Durante sus siete años de existencia como organización social y sindical, ASRUV se ha caracterizado por la lucha permanente por los derechos laborales frente a los mecanismos neoliberales de precarización, flexibilización y tercerización laboral; hemos asumido un rol activo y participativo en los escenarios en Defensa por la Educación Pública, Gratuita y de Calidad, nos hemos solidarizado de manera pública con la lucha de las organizaciones sociales y comunitarias en defensa de los derechos humanos, y **en un ejercicio de reflexión política queremos invitar a que reconozcamos este momento histórico que vivimos y que nos convoca a considerar el futuro de Colombia**, no solamente como una organización sindical sino también como trabajadores/as, empleados/as y profesores/as del Sistema de Regionalización de la Universidad del Valle, y del Sistema Universitario Estatal.

Las elecciones del pasado 29 de mayo de 2022 fueron un hecho histórico en nuestro país, que de manera mayoritaria votó por un Cambio, dejando por fuera el candidato del establecimiento que en cabeza del presidente Iván Duque Márquez -y no solamente durante últimos 4 años- ha precarizado las condiciones de vida de las colombianas y colombianos. Reflejo del agotamiento de más de 200 años de ser gobernados por las élites colombianas que han utilizado el Estado para beneficiar los sectores más pudientes en detrimento de los más necesitados, quienes han tenido que asumir las consecuencias con el deterioro de su bienestar, altos niveles de inflación, empobrecimiento y reducción de oportunidades que permitan una vida digna.

En este nuevo escenario hacemos un análisis riguroso tanto de los perfiles como de la agenda programática de las dos candidaturas. Las propuestas de Rodolfo Hernández tienen un enfoque de “arriba hacia abajo”, con una serie de propuestas gerenciales y administrativas, de carácter reformista, de mayor control, seguimiento, y reducción de gastos, que no resuelven problemáticas estructurales al mantener la continuidad de muchos procesos del mal gobierno representante del uribismo y la política tradicional colombiana. De otro lado, las propuestas de Gustavo Petro presentan un programa con un diseño de “abajo hacia arriba”, preocupado por las necesidades apremiantes de diversos sectores poblacionales: campesinado, mujeres, jóvenes, organizaciones sociales, sindicales, indígenas, familias de estratos bajos, comunidades marginales entre otros, y se centra en la *Defensa de La Vida*, la *Defensa de los Derechos Fundamentales del Ser Humano*, además de que aborda la recuperación del proceso de Paz en Colombia, y tiene como eje central el empoderamiento de las Mujeres para los procesos de transformación que requiere Colombia. Vemos en este último, un programa que tiene una profunda reivindicación de lo público, que busca desaparecer las brechas de desigualdad en una nación que es potencia agrícola y potencia de la vida, pero en la que hoy, con los programas de gobierno que nos han regido, siete millones de personas padecen hambre.

Llegó el momento de asumir una postura coherente con nuestra realidad y nuestra naturaleza, considerando los principios sindicales y las garantías que requerimos las futuras generaciones y el medio ambiente, por ello coherentes con nuestros principios **invitamos a acompañar la propuesta del PACTO HISTÓRICO, que se constituye en una opción que permite una transformación de Cambio Seguro por la Vida, por la Educación Pública y el Buen Vivir para nuestros territorios.** Para facilitar la toma de decisiones compartimos un comparativo pedagógico de las propuestas de gobierno de los dos candidatos que dan cuenta de los criterios estudiados para asumir nuestra postura. Es hora de salir masivamente con esperanza y energía, dejando el miedo que nos han infundado para luchar por los sueños de una nueva COLOMBIA.

**¡DESDE LA BASE TRANSFORMAMOS NUESTRO FUTURO
CON DIGNIDAD, EQUIDAD Y LEGALIDAD!**

**¡LO ESTAMOS LOGRANDO CON EL COMPROMISO DE TODOS/AS!
JUNTA DIRECTIVA Y COMISIÓN DE QUEJAS Y RECLAMOS 2021-2023**